



PERESMIAN BURSA KARBON INDONESIA

Presiden Joko Widodo berpidato saat peresmian bursa karbon Indonesia di Bursa Efek Indonesia, Jakarta, Selasa (26/9). Pemerintah secara resmi meluncurkan bursa karbon atau jual beli kredit karbon (carbon credit) yang penyelenggaraannya dilakukan oleh Bursa Efek Indonesia (BEI) melalui indeks IDXCarbon sebagai bentuk kontribusi nyata Indonesia untuk berjuang bersama dunia melawan krisis iklim.

Percuma Tik Tok Shop Ditutup Kalau Barang Impor Kelewat Murah

Percuma larang TikTok jualan, kalau impor barang murah mudah masuk ke Indonesia. Pemerintah harus lebih memperhatikan produk dalam negeri.

JAKARTA (IM) - Sejumlah edagang di Pasar Tanah Abang menilai, percuma pemerintah melarang jualan barang me-

lalui siaran langsung atau live streaming di sosial media, salah satunya TikTok Shop. Seharusnya pemerintah mengatur impor

barang dan lebih memperhatikan pejualan produk lokal.

"Produk lokal ya digencarkan, dimajukan daripada (produk) luar," kata Andi, salah satu pemilik toko di Blok B, lantai 3 Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, kepada wartawan, Selasa (26/9).

Menurutnya, peraturan soal barang impor juga perlu diatur dengan ketat. Sebab yang selama ini menjadi adalah mudahnya barang impor masuk ke Indonesia.

Banyak barang-barang impor murah berkualitas rendah kemudian mengganggu penjualan barang-barang di Pasar Tanah Abang.

Andi sendiri tidak menampik jika aktivitas jual-beli di Pasar Tanah Abang ikut menurun dengan adanya live. Namun, dirinya juga mengakui jika fitur live streaming sedikit banyak membantu para pedagang membantu mencari pelanggan.

Oleh sebab itu, regulasi barang impor murah dianggap perlu untuk

membuat persaingan menjadi sehat.

"Kalau impor barang murah, ya sama juga bohong kalau TikTok itu dihentikan. Soalnya zaman sebelum ramai TikTok, sudah ada Lazada, Shopee, cuma enggak ada masalah, karena harga jual barangnya memang dijual normal," ucap Andi.

Pedagang lain, Hamzah Arifin, mengatakan hal yang serupa

► Bersambung ke hal 11

WNI Ditangkap Polisi Malaysia karena Bawa Sabu 58,9 Kilogram

JAKARTA (IM) - Seorang warga negara Indonesia (WNI) ditangkap Polisi Diraja Malaysia dengan barang bukti narkoba jenis sabu sebanyak 58,9 kilogram dan 3.500 butir pil ekstasi.

Direktur Perlindungan WNI dan BHI Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) Judha Nugraha mengatakan, KBRI Kuala Lumpur telah mendapat informasi tersebut dari Polisi Diraja Malaysia (PDRM). "KBRI Kuala Lumpur telah memonitor pemberitaan dan memperoleh informasi dari PDRM mengenai tertangkapnya seorang WNI

yang diduga membawa 58,9 kilogram sabu dan 3.500 butir pil kepada wartawan, Selasa (26/9).

Judha menuturkan, penangkapan itu terjadi pada 22 September 2023. WNI yang ditangkap diduga akan menyelundupkan narkoba dari Malaysia ke Indonesia. "Saat ini, KBRI dan retainer lawyer (pengacara) sedang berkomunikasi dengan otoritas terkait untuk memantau kasus ini," beber Judha.

Sebagai informasi dikutip

► Bersambung ke hal 11

Raffi Ahmad Ajak Masyarakat Laporkan Jika Mengetahui Adanya Tindak Korupsi

JAKARTA (IM) - Artis sekaligus pemilik Rans Management Raffi Ahmad mengajak masyarakat luas untuk melaporkan dan melaporkan bila mengetahui adanya tindak pidana korupsi.

Raffi menyampaikan hal ini usai diundang mengisi podcast atau siniar bersama Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Alexander Marwata, serta Deputy Pencegahan dan Monitoring Pahala Nainggolan.

Raffi diundang oleh Strategi Nasional Pencegahan Korupsi

(Stranas PK) untuk membicarakan topik-topik mengenai penangkalan tindak rasuah.

"Podcast, podcast beneran sumpah. Ya hari ini diundang sama teman-teman KPK dan juga Stranas PK untuk pencegahan korupsi," kata Raffi saat ditemui awak media di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Selasa (26/9).

Raffi mengatakan, generasi muda mestinya tidak hanya berkoar-koar, namun turut bertindak nyata dalam upaya pencegahan korupsi. Salah

satunya, lanjutnya, dengan memantau berbagai kebijakan atau perbuatan yang diduga atau terindikasi korupsi.

"Sebagai masyarakat bisa memantau semuanya kita juga bisa menyebarkan kalau ada sesuatu yang hal yang janggal," tutur Raffi.

Sebagai influencer, Raffi yang memiliki 70 juta pengikut di media sosial, merasa memiliki rasa tanggung jawab untuk menyebarkan wacana positif

► Bersambung ke hal 11

Hanya Satu dari 7 Calon Hakim MK Lampirkan LHKPN untuk "Fit and Proper Test"

JAKARTA (IM) - Sebanyak tujuh calon hakim Mahkamah Konstitusi (MK) menjalani fit and proper test atau uji kelayakan dan kepatutan. Dari 7 orang calon hakim MK itu, ternyata hanya satu orang yang melampirkan laporan harta kekayaan penyelenggara negara (LHKPN).

Hal ini diungkap Anggota Komisi III DPR-RI Ichsan Seolistio saat melakukan uji kelayakan dan kepatutan calon Hakim MK, Arsul Sani

di Ruang Rapat Komisi III DPR-RI, Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (26/9).

Ichsan menyanjung Arsul Sani yang merupakan anggota DPR-RI sekaligus Wakil Ketua MPR-RI itu karena menjadi satu-satunya calon yang melampirkan LHKPN.

"Dari 7 calon hakim konstitusi, saya memberikan apresiasi kepada Pak Arsul karena hanya Pak Arsul satu-satunya

► Bersambung ke hal 11



RAFFI AHMAD HADIRI PROGRAM PENCEGAHAN KORUPSI DI KPK

Artis Raffi Ahmad menjawab pertanyaan wartawan usai mendarat Gedung Merah Putih KPK di Jakarta, Selasa (26/9). Raffi Ahmad mendarat KPK untuk memenuhi undangan dalam rangka mengikuti kegiatan program Strategi Nasional Pencegahan Korupsi (Stranas PK) karena sebagai publik figur dengan ketenarannya diharapkan dapat membantu kesuksesan aksi pencegahan korupsi di Indonesia.

Hormat kami,
Redaksi

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cinta kasih individu penuh dengan kerisauan, cinta kasih universal membuat hati tenteram dan bahagia.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU! Lansia Timbun Sampah 3 Ton di Rumah, Tetangga Tak Tahan Bau



STAF Majlis Bandaraya Ipoh (MBI) di Malaysia akhirnya membersihkan timbunan sampah di rumah wanita lansia berusia 60 tahun. Dalam unggahan TikTok media Malaysia Sinar Harian, disebutkan bahwa tetangganya melaporkannya setelah tak tahan dengan bau dari sampah tersebut.

Rumah yang dihuni seorang wanita lanjut usia itu menyebabkan ketidaknyamanan bagi para tetangganya. Sampah-sampah itu terkumpul dalam tiga tahun. Demikian ditulis

► Bersambung ke hal 11

Superkomputer Ramalkan Kiamat yang Musnahkan Manusia dari Bumi



ILMUWAN menggunakan superkomputer untuk membuat prediksi kapan manusia akan punah berdasarkan model iklim yang tersedia saat ini. Prediksi ini dibuat terkait kekhawatiran mengenai dampak perubahan iklim terhadap bumi dan penghuninya.

Para ilmuwan telah mengeluarkan per-

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.510,00	15.500,00
SGD	11.348,00	11.334,00
AUD	9.958,00	9.928,00
HKD	2.016,00	1.956,00
EUR	16.616,00	16.366,00
GBP	19.162,00	18.892,00

Selasa 26 September 2023 16:00 WIB